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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 26.09.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

durch die gute konjunkturelle Entwicklung ist die Auslastung der Gewerbegebiete in der 

Landeshauptstadt Erfurt in den letzten Jahren gestiegen. 

 

Ich frage Sie deshalb: 

 

1. Wie hoch ist die Auslastung der einzelnen Erfurter Gewerbegebiete, untergliedert 

nach verkauft, optioniert und nicht verkauft; Angaben in Hektar und Prozent (zum 

möglichst aktuellen Zeitpunkt)? 

 

2. Wie viele Unternehmen im Gewerbegebiet Güterverkehrszentrum nutzen den dortigen 

Gleisanschluss bzw. das Terminal für Bahntransporte? 

 

3. Plant die Stadtverwaltung Erweiterungen bestehender Gewerbegebiete oder die 

Erschließung neuer Gewerbegebiete? Wenn ja, welche Aktivitäten wurden 

diesbezüglich unternommen und sind geplant? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Herr Kallenbach, Fraktion CDU 
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07.08.2012, gez. i.A. Huck    

Datum, Unterschrift 
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